2



C<mark>ontra</mark>Rép<u>lica</u>

7/10/2024 OPIN

## **Tiraditos**

## CHILPANCINGO, TIERRA DEL CRIMEN ORGANIZADO

•Chilpancingo otra vez se tiñe de sangre. El brutal asesinato del presidente municipal, Alejandro Arcos Catalán, evidenció de nuevo que el crimen organizado es quien tiene el control de la capital de Guerrero, sobre todo por la forma en que cometieron el crimen de guien hace siete días había asumido el cargo. Además, también atentaron contra el secretario del ayuntamiento, Francisco Tapia. La gobernadora Evelyn Salgado condenó los hechos, algo que de poco sirve, sobre todo porque su gestión ha sido una de las más desastrosas en materia de inseguridad y ninguna de las acciones que ha implementado está funcionando. Lo preocupante es que se trata de un territorio ganado por el crimen organizado y arrebatárselo será mucho más difícil.

## LA GRAN HERENCIA DE IFIGENIA MARTÍNEZ

 Una gran pérdida para la izquierda mexicana representa el deceso de Ifigenia Martínez, quien hasta sus últimos días cumplió a cabalidad con sus funciones como la presidenta de mesa directiva de la Cámara de Diputados, al entregarle la

banda presidencial a Claudia Sheinbaum.

Mujeres como ella se van a extrañar en nuestro país, sobre todo en estos tiempos de cambios y de transformación en los que se requiere de personas con principios firmes que lleven a buen puerto las ideas y los proyectos. Ifigenia Martínez deja un gran hueco en la política mexicana, pero sobre todo una gran herencia, la de romper las barreras y ser la primera en todo.

## EL JALONEO POR LOS CAMBIOS AL PODER JUDICIAL

 Ante la cascada de notificaciones que caveron en el Instituto Nacional Electoral (INE) para detener el proceso de organización de las elecciones para elegir a los jueces y magistrados, el organismo determinó presentar una denuncia ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal (TEPJF) para que blinde el proceso que iniciaron a unas horas de que se aprobará la reforma constitucional al Poder Judicial. El tema legal tiene muchas aristas y los actores las están explotando al máximo, por lo que esta semana continuará el jaloneo para frenar la transformación al Poder Judicial que ha planteado la Cuarta Transformación.